



**Liebe Wählerinnen
und Wähler,**

bisher bin ich möglicherweise für Sie kaum auf der politischen Bühne in Erscheinung getreten. Aber viele von Ihnen werden mich dennoch kennen. Ich bin in Belecke aufgewachsen und nehme aktiv am gesellschaftlichen Leben teil.

Sie kennen mich vielleicht als Aktiver der „Dai Niggelligen“ im Karneval, als Schützenbruder, als Mitglied des Belecker Kultur- und Heimatvereins Badulikum oder im Alltag beim Spaziergang durch unser schönes Belecke.

Ich würde mich freuen, wenn Sie am 25. Mai 2014 zur Wahl gehen und mir Ihre Stimme geben. Dann werde ich mich in den nächsten sechs Jahren für Ihre Belange, die Interessen der Vereine und den Wirtschaftsstandort Warstein stark machen.

Für Anregungen und bei Problemen können Sie sich gerne mit mir in Verbindung setzen.

Für Ihre Unterstützung möchte ich mich bereits jetzt bedanken.

Herzliche Grüße

**Ihr
Andreas Wiepck**

So können Sie mich erreichen:

Andreas Wiepck
Fon: 02902/76644
Mail: a.wiepck@cdu-warstein.de



**Gemeinsam stark für Belecke
mit Ortsvorsteherin Elke Bertling**

Liebe Beleckerinnen und Belecker,

die CDU-Belecke setzt auf Team-Arbeit und wir haben in der vergangenen Legislaturperiode bewiesen, dass mit Überzeugungskraft und Beharrlichkeit Ziele erfolgreich verwirklicht werden können.

Belecke hat sich als Wohn- und Wirtschaftsstandort positiv entwickelt.

Gern möchte ich mich weiterhin als Ortsvorsteherin für Sie und für unseren Heimatort einsetzen.

Aus diesem Grunde bitte ich Sie um Ihre Stimme für Andreas Wiepck. Die stärkste Partei vor Ort stellt den Ortsvorsteher. Mit Ihrer Unterstützung wird die CDU ihr Engagement zum Wohle Beleckes fortsetzen.

Mit der Ratskandidatur von Andreas Wiepck verstärkt sich das CDU-Team. Er wird als neues Ratsmitglied mit konstruktiven Impulsen die Interessen der Belecker Bürgerschaft engagiert vertreten – dies hat er als sachkundiger Bürger und Fraktionsmitglied bereits bewiesen.

Ich hoffe auf Ihre Stimme für Andreas Wiepck und auf ein gutes Wahlergebnis für die CDU, damit auch ich mich als Ortsvorsteherin für Belecke stark machen kann.

Herzliche Grüße

Ihre Elke Bertling



Andreas Wiepck

Für Belecke



Liebe Beleckerinnen und Belecker,

für die anstehende Kommunalwahl möchte ich um Ihr Vertrauen in Ihrem Wahlbezirk Zachäus-Kindergarten bitten, um Sie und Ihre Interessen im kommenden Stadtrat zu vertreten.

Ich bin 48 Jahre alt und seit 23 Jahren mit meiner Frau verheiratet. Wir sind glücklich über unsere beiden Söhne.

Nach meinem Abitur absolvierte ich erfolgreich eine Ausbildung zum Industriekaufmann. Seit 28 Jahren bin ich bei der heimischen Brauerei tätig und heute als Prokurist für die zentrale Einkaufsleitung verantwortlich.

Ich bitte Sie, mir bei der Kommunalwahl am 25. Mai Ihre Stimme zu geben. Gemeinsam mit unserem CDU-Team möchte ich mich auch weiterhin durch klare und geradlinige Politik zum Wohle unserer Stadt sowie zur Sicherung unserer Arbeitsplätze und Lebensqualität einsetzen.

Ihr
Andreas Wiepck



Am 25. Mai CDU wählen.



Ratskandidaten Alfred Schulte, Andreas Wiepck, Hubertus Jesse, Ortsvorsteherin Elke Bertling, Kreistagskandidat Hermann-Josef Nürnberg, Ratskandidat Heiner Maas

Gemeinsam geschafft!

Unser CDU-Team hat in den vergangenen Jahren viel für Belecke erfolgreich umgesetzt und so für eine Atmosphäre gesorgt, in der wir uns wohl fühlen können. Denken Sie nur an:

- die Neugestaltung unseres Zentrums
- die Erweiterung des Industrieparks Nord
- die Umgestaltung des ehemaligen Bereichs der Sellerschule zu einem sympathischen Wohngebiet

Konsequent hat Ihre CDU die gesetzten Ziele für ein lebens- und liebenswertes Belecke verfolgt und umgesetzt. Als Ihr Vertreter im nächsten Stadtrat möchte ich meinen Beitrag zur weiteren Entwicklung von Belecke und der gesamten Stadt Warstein leisten.

Mit Ihrer Stimme erfolgreich für Belecke.



Stabübergabe von Josef Wüllner

Viel haben wir gemeinsam in Belecke erreicht. Aber es gibt noch viel zu tun. In den kommenden Jahren möchten wir uns einsetzen für Projekte, wie:

- Weiterentwicklung der Schulen und Sportstätten
- Nachhaltige Haushaltspolitik
- Effiziente Stadtverwaltung
- Sicherung der ärztlichen Versorgung

Mit Ihrer Stimme setze ich mich für Sie ein.



Mit meinem Stellvertreter Wilbert Funke